日々の出来事| 令和5年8月

8月31日(木) 夏休み作品展

本日も気温が高いため、外での活動を制限しながら授業を行っています。

現在、児童が夏休み中に一生懸命に取り組んだ作品を集め、校内作品展を実施しています。夏休みに楽しく学び、取り組んだことが伝わってくる作品を数多く展示しています。8月30日から9月1日までの3日間、保護者の皆様へ公開いたします。皆様のご来校をお待ちしております。



8月30日(水) 授業の様子

まだまだ暑い日が続いています。今日は体育館の室温が高くなり 業間休みから、外での活動は昼休みから中止しています。熱中症対 策を行いながら、学校生活を行っています。



8月29日(火) 広島平和記念式典派遣事業の報告をしました

朝会の時間に、市内の小学校から各校1名が参加した「飯能市広 島平和記念式典派遣事業」の報告会を実施しました。

参加した6年生は、広島平和記念公園の見学や参加した式典で感じた戦争の悲惨さや平和の大切さなど、学んだことをしっかりと報告しました。



8月28日(月) PTA親子奉仕作業を行いました

26日土曜日に、PTA親子奉仕作業を実施しました。 早朝より保護者の方、奥武蔵青少年健全育成の会の方々など、多 くの皆様にご参加いただきました。夏の間に成長したグラウンド周 辺の除草や校舎設置の網戸の清掃をしていただきました。本当にあ りがとうございました。



8月25日(金) 2学期が始まりました

2 学期初日、元気いっぱいの子どもたちの姿が学校に戻ってきました。

本日、小学校・中学校・保育所の合同避難訓練を行いました。土砂災害による避難を想定し、小学校の体育館に避難する訓練です。 みんな真剣な態度で行動していました。夏から秋は、台風等の豪雨で災害が発生しやすい時期です。いざという時に、自分の命をしっかり守れる行動がとれるようにしていきます。

